
 

AG CoDep 44 FFESSM Vendredi 11 Octobre 2024 
19h15 à 21h30 

Invités : Codir Codep44 – Commissions – Présidents de club – Président CIBPL - Président CDOS 
Présents : 
CoDir : GANDIN S. – GOUELLO N. – HENRY J-C – LANDREIGNE J-C - LHOTELIER E. – MARQUET D. 
- QUERIC C. 
Commissions : APNEE - BIO - NEV – PSP – TECHNIQUE - TIR SUR CIBLE 
Invités : REDUREAU J-Y Président CIBPL 
Clubs présents ou représentés : ASBR – ASMN – ASIBP – BULL’EAU - CAP Plongée – CASCA – 
CAPLE – CSN – CNT – CP Castelbriantais – CP Sillon – CP Couronnée – CNR – CSCJ – COOLEUR 
Plongée – CPN – Copains Plongeurs – DIVE44 – EXOCET - GEASM – GF – LOP – NOSS – PACS – 
PHOC – PLOBO - REVE BLEU – SUBAQUAVIA  
Excusés : Mme J. ROLLAND Maire de Nantes – Mr X. LESAUCE Président CDOS – Mr D. CARTRON 
Président adjoint CIBPL 
CoDir excusé : NORMAND D. 
Codir absent : PICART C. 
Clubs absents : ACJ – AEBEA – AQUAREV – AS AQUADIVER - ENAPS - GAP – HSB – O2N2 - OCPR 
– PKC – SNSC – SUBMARINE44 – WAY2DIVE 

 

Lieu : Salle Atlantique – Maison des Sports de Nantes rue Romain Rolland 

 

ORDRE DU JOUR : 

➢ Ouverture Assemblée Générale Ordinaire 
o Approbation du PV de l’AG du 06/10/2023 
o Rapport de la Présidente 
o Rapport du Secrétaire 
o Rapport du Trésorier 
o Rapport des Commissions (ordre de passage par tirage au sort) 
o Questions diverses  

➢  Présentation : Liste CoDep, Présidents de Commissions et Bureau Électoral 
o Ouverture des votes CoDir et Présidents de Commissions 

Ouverture de l’AG : 19h15 
 
1. MOT DE LA PRESIDENTE : 

Remerciements de la Présidente de Codep aux Présidents de club, SCA, membres du Comité Directeur, 
Présidents et Responsables de Commissions pour avoir répondu présents à l’invitation pour l’Assemblée 
Générale Ordinaire et Élective. 
Le quorum pour l’AG Élective doit être de 50 % soit 53 voix sur 104. 
28 Clubs présents - quorum de 83 voix. 
 

2. APPROBATION DU PV DE L’AG DU 06/10/2023 : 

PV de l’AG du 06.10.2023 approuvé à l’unanimité. 

 

3. RAPPORT DE LA PRESIDENTE : 

Saison 2023-2024 : 6 réunions de Codir en alternant Nantes, St Nazaire et distanciel.  
 

Toutes les missions relevant du CoDep sont assurées par le Bureau directeur. 
L’économie ainsi réalisée est réinvestie pour des actions à destination des clubs via nos commissions. 
 
 



Subventions 

Travail et échanges avec le Conseil Départemental ont permis de maintenir un bon niveau de subvention 
par rapport aux précédents exercices : 
Subvention total 18.550 € en 2024 (21.523 € en 2023) différence -2.973€ 

 
Subventions en partie liées à l’engagement du Conseil Départemental qui nous soutient pour : 
Féminisation, Handisport, Secourisme, ZRR, Formation des cadres et autres sujets. 
Formation des cadres : JY REDUREAU, Président du CIBPL, continue à apporter son soutien pour GP/N4 
et MF1. 
ANS (Agence Nationale du sport – Projet sportif fédéral) : résultat en baisse depuis 2 ans.  

- 3.650 € en 2024 
- 7.500 € en 2023  
- 8.197 € en 2022 

 
L’objectif national ANS a été rappelé par notre fédération : il faudrait que 50 % des clubs en soient 
bénéficiaires. 
Pour la campagne 2024, un seul club du département a déposé une demande malgré une Visio d’aide 
au montage des dossiers organisée par le CIBPL. 

 
Pour mener à bien ses actions, le CoDep a besoin de ces subventions.  
Cotisations et ristournes sur les licences (9.428€) ne permettraient pas d’assurer l’intégralité de nos 
missions.  
Si ces baisses devaient s’inscrire dans la durée, le CoDep, malgré une gestion rigoureuse, serait 
probablement amené à puiser dans ses réserves (+ de détails dans le rapport du Trésorier). 

 
Communication  

L’engagement du Bureau Directeur sur le renforcement de la communication continu.  
Nous communiquons plus que jamais. 

 

A ce jour, la communication est effective : 
- Par mail à destination des Présidents, Trésoriers, Secrétaires de clubs et à tous les 

encadrants (sous réserve de se faire référencer). 
Tous les mails sont envoyés en CCI, RGPD oblige (Règlement général sur la Protection des Données). 
Seuls les membres du Bureau apparaissent. 

- Par notre site internet. 
 
Le Bureau directeur est autonome sur la gestion de notre site qui est hébergé sur celui de notre inter 
région. Chaque commission y a accès. 
Vous y trouverez les informations communiquées par les commissions ainsi qu’un calendrier de ces 
différentes actions (calendrier CTR). 
Mise en place d’un agenda commun avec chevauchement à minima au bénéfice de tous nos licenciés 
(pas toujours facile d’y arriver au vu du nombre d’actions). 

- Facebook également alimenté par notre site a été rejoint par Instagram l’été dernier. 
- Twitter, Tik-Tok et d’autres arrivent. 

Si nous voulons rajeunir notre Fédération, nous allons devoir passer par ces réseaux sociaux pour être 
encore plus connus et reconnus. 

- Subaqua : 3 fois cette année, 7 fois sur la mandature. 
 
Nouveaux outils utilisés :  
Hello Asso, Dropbox, Compte Asso, BasiCompta, Chat Gpt, OVH, Messenger, QR Code, Whatsapp, 
Google Drive, Google Space, Google Chat… …pour en arriver à l’IA (l’Intelligence Artificielle). 

 
Nos pages intègrent sorties, formations, infos en interne, informations sur nos institutions (Ministères, 
Conseil Départemental, Fédération, Inter région, CROS, CDOS…). 
 
HelloAsso : gestion des inscriptions Comité et Commissions + traçabilité facilitée pour le Trésorier. 



 
A chaque sortie (baptêmes, formations, féminisation…), Le Codep a offert un tee-shirt à tous les 
participants (logos CoDep + Département Loire Atlantique). 
 
Actions annulées ou reportées 
Annulé : 

- Bassin mobile à la Foire de Nantes Avril 
- Baptêmes Handisub Enfants Piscine Sainte Pazanne juillet  

Reporté : 
- Journée Féminisation « 70 % Femmes / 30 % Hommes » 15 juin (cause tempête) 

 
Actions en présentiel 

• Plusieurs Réunions avec le Conseil Départemental, CREPS, CROS, CDOS…  
• 6 Réunions CoDir + 2 avec nos commissions   
• 4 réunions présentiel + 2 Visio CIBPL à Lorient  
• 2 Formations sur les outils informatiques  
• 6 Réunions et visites du Parc Éolien de St Nazaire et de la base de maintenance de la Turballe 
• 6 réunions pour les accès autour de l’Ile Dumet 
• Salon de la plongée Janvier 
• Colloque Moniteurs CIBPL Mars 
• Inauguration du bus des JO au CREPS Mai 
• Passage de la flamme St Sébastien sur Loire Mai 
• Empoissonnement à Questembert 
• Visite de l’aquarium de St Malo 
• Foire de Béré Bassin mobile organisé par le CPC Châteaubriant Elias Amiouni 

 
Autres exemples de réussite : 

• Les Formations Bio, sortie Parc Éolien avec sciences participatives 
• Initiateurs Examens à Châteaubriant 45 personnes Avril 
• Guide de Palanquée Remise de diplômes La Turballe Juillet 
• MF1 24 personnes Juillet  
• Tir sur Cible : 3 championnes participeront au championnat du monde du 16 au 18 octobre 

prochain en Tunisie 
• …  
 

Merci à nos Présidents, nos Responsables de commissions et à leurs équipes pour leur implication. 
 

AGR Nantes 

Notre Président du CIBPL, Jean-Yves REDUREAU, nous a confié l’organisation de l’Assemblée Générale 
Élective de notre inter région les 23 et 24 Novembre prochain. 
11 endroits différents visités pour vous accueillir dans les meilleures conditions. 
J’espère que nous serons nombreux pour représenter le CoDep. 
Merci à Jean-Yves pour ta confiance. 

 
Mandature 

Mandature de 3 ans et ½ avec un décalage à cause du COVID. 
- Notre fierté : la prise en charge de tous nos cadres pour former les cadres toutes 

commissions confondues 
- Nos partages avec les commissions 
- Nos sorties inter commissions 
- Notre communication  
- L’organisation de l’AG Nationale 

 
Remerciements 

Cette mandature se termine avec de très belles réalisations pour notre CoDep. 
Je tenais à l’occasion de notre Assemblée Générale à remercier les membres du CoDir, les Présidents 
et Responsables de Commissions ainsi que toutes les monitrices et moniteurs qui ont contribué à 
l’obtention de ce résultat. 



Sans nos commissions pas de CoDep et inversement. 
 
En Conclusion 

Comme vous le voyez notre CoDep continue et j’espère continuera à avoir le vent en poupe. 
Nous espérons que cette nouvelle saison et nouvelle mandature seront basées encore et encore sur : 

- Le Lien social 
- Le monde du bénévolat 
- L’Égalité des chances 
- La convivialité  
- La Formation des cadres 
- Le Développement durable 
- La Biodiversité 
- La Féminisation 
- Sans oublier Notre jeunesse 

 
Merci encore et encore à toutes et tous les bénévoles, vous qui donnez sans compter pour faire vivre 
notre Fédération. 

 

Rapport de la Présidente du Codir approuvé à l’unanimité. 

 

4. RAPPORT DU SECRETAIRE : 

Evolution licences Codep44 : 

 2020-2021 2021-2022 2022-2023 2023-2024 

FEMMES 598 684 678 725 

HOMMES 1520 1759 1742 1851 

TOTAL 
2118 2443 2420 2576 

 
RAPPEL : Le non-renouvellement de la licence avant le 31.12 fait perdre aux TIV leurs prérogatives et leur 
accès à la base et à tous les adhérents l’accès aux activités fédérales. 

 

HelloAsso 

Afin de simplifier l’aspect Trésorerie du CoDep, le système Hello Asso est effectif sur toutes les activités 
CoDep. 
 
Matériels 
Un nouveau point sera réalisé suivi d’une info sur les matériels disponibles à la vente. 

 

Communication 

Remerciements à tous ceux qui nous ont envoyé un message de remerciement pour l’amélioration de 
la COM. 
Envoyez vos coordonnées si vous désirez intégrer le mailing & si vous connaissez quelqu’un qui n’en 
bénéficie pas encore. 
Transmettez cette info à tous les E du E1 au E4 à jicetace@orange.fr 
Bureaux clubs & Encadrants : tenez-moi régulièrement informés de vos changements de mail. 
L’intégralité des infos : agenda des activités & réunions, fiches d’inscriptions aux activités des 
Commissions & aux formations CTD44 sont sur le site du CoDep : 

https://www.cibpl.fr/ffessm-loire-atlantique/ 

www.facebook.com/CoDepFFESSM44/ 

mailto:jicetace@orange.fr
https://www.cibpl.fr/ffessm-loire-atlantique/


Axe d’amélioration : 
Malgré 400 mails envoyés aux clubs à chaque nouvelle info, nous recevons encore trop de mails 
d’adhérents n’ayant pas reçu ces dernières. 
Conclusion : nous demandons aux clubs d’améliorer leur communication interne. 
Chaque Président se doit de faire systématiquement passer toutes les infos à ses adhérents. 
 
Réservation des salles Maison des Sport 

Pour toute réservation de salles concernant les activités des Commissions du Codep44 (réunion, stage, 
cours…) : 

- Salles du RdC (salle en fonction du nombre) 
- Bureau CoDep (12 max) 

 
Utilisation salles 2023-2024 

Lieu Thème Salles Invités 

Mds 

N4 19 335 
E1 19 330 
E3 29 385 

Divers 10 280 
Bureau Codep Divers 10 90 

TOTAL  87 1420 
 

Rapport du Secrétaire du Codir approuvé à l’unanimité. 
 

5. RAPPORT DU TRESORIER : 

Présentation des comptes pour l’exercice 2023-2024, conformément aux dispositions de nos statuts. 
Ces comptes ont été validés à l’unanimité par le CoDir lors de la réunion du 04 septembre 2024. 
Ce travail a été fait au titre du bénévolat.   
Notre CODEP a clôturé le 31 Aout 2024 les comptes de l’exercice comptable. 
 
Bilan 2023-2024 (détail sur le site) : 
Le compte de résultat fait apparaitre un excédent de 628 €. 

 

Bilan du Trésorier du Codir approuvé à l’unanimité. 
 



Cotisation clubs 2024-2025 
Le CoDep n’estime pas nécessaire d’augmenter la cotisation club départementale au regard des projets 
à venir. Cette dernière restera à 42€. 

Proposition approuvée à l’unanimité. 

 

Affectation excédent 

La proposition est d’affecter le montant de 628€ sur le fonctionnement 2024-2025. 

Proposition approuvée à l’unanimité. 

 

Budgets prévisionnels 2024-2025 (détail dur le site) : 

Le Codir continu à travailler avec le Conseil Départemental et notre Fédération afin de maintenir notre 
niveau de subvention. 
L’absence de salarié pour assurer la gestion du CoDep nous permet de réaliser de gros efforts sur le 
coût des formations proposées à nos licenciés. 

 
 
Le budget prévisionnel 2024-2025 du CoDep44 FFESSM est adopté à l’unanimité. 

 

6. RAPPORTS DES COMMISSIONS 

Ordre de passage des commissions tiré au sort (Détail des présentations sur le site). 

 

Commission BIO - ENVIRONNEMENT 

Présentation réalisée par Michèle LEBASCLE 

 

Commission PSP 

Présentation réalisée par Marine CELTON 



Commission APNEE 

Présentation réalisée par Julie PITON 

Commission NEV 

Présentation réalisée par Sébastien GANDIN 

 

Commission TIR SUR CIBLE 

Présentation réalisée par Roxane XERROUKI 

 

Commission TECHNIQUE 

Présentation réalisée par Éric LHOTELLIER 

 

Tous les rapports des Commissions ont été validés à l’unanimité. 

 

6. QUESTIONS DIVERSES : 

Pas de question parvenue au CoDir. 

 

7. Présentation Bureau électoral, Listes CoDir et Présidents de commission 

Bureau Électoral 

NOM Prénom Club 

LE NEUTHIEC Viviane CSN 

LOPEZ Alizée CSN 

PAGEOT Hervé CNT 

SEBIRE Didier BULL’EAU NANTAIS 

Le bureau électoral rappelle le fonctionnement du vote et présente les 2 bulletins. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Bulletin de vote Liste CoDir 

 

 

Bulletin de vote Présidents de Commissions 

 

Résultats des votes 

Liste CoDir 

28 Clubs représentant - 83 Voix – 80 Exprimés - 3 Non exprimés. 

Liste Nom tête de liste Blanc Non Oui % 

1 GOUELLO N. 7 5 68 85 

 

 



Composition du nouveau Bureau : 

FONCTION NOM Prénom @ 

Présidente GOUELLO Nadine president@ffessm44.com 

Trésorier DRON Jean-Pierre tresorier@ffessm44.com 

Secrétaire LANDREIGNE Jicé jicetace@orange.fr 

Présidente Adjointe : CELTON Marine 

Trésorière Adjointe : GALIO Karine 

Secrétaire Adjoint : GOUELLO Patrick 

 

Liste Présidents de Commissions 

28 Clubs représentant - 83 Voix – 80 Exprimés - 3 Non exprimés. 

Commissions Nom Blanc Non Oui % 

Apnée Julie PITON 0 0 80 100 % 

Bio Michèle LEBASCLE 0 0 80 100 % 

PSP Marine CELTON 0 0 80 100 % 

Technique Éric LHOTELLIER 0 0 80 100 % 

Tir sur Cible Roxane ZERROUKI 0 0 80 100 % 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Rappel contact Commissions 2024-2028 

COMMISSION NOM Prénom @ 

APNEE PITON Julie julie.piton90@hotmail.com 

BIO LEBASCLE Michèle michele.lebascle@gmail.com 

PSP LAMBOURG-TAVAREZ Fred fredlt@orange.fr 

TECHNIQUE LHOTELLIER Eric eric.lhotellier@neuf.fr 

Handi LAMBOURG-TAVAREZ Fred fredlt@orange.fr 

Initiateur MARTINEAU Coline cowline@gmail.com 

Jeunes TERRIER Paul paul.terrier741@orange.fr 

MF1 
ROUX 

VLAVOGILAKI 

Stéphane 

Sébastien 

sroux44@gmail.com 

vlavo@hotmail.com 

N4 
BERDJUGIN 

DAMERVAL 

Jean-François 

Marie 

jf.berdjugin@gmail.com 

marie.damerval@wanadoo.fr 

Secourisme ROCHE Patrick rochepat44@gmail.com 

6-20m 
CONTAMINE de LATOUR 

LANDREIGNE 

Philippe 

Jicé 

phcontamine@wanaoo.fr 

jicetace@orange.fr 

TIV LANDREIGNE Jicé jicetace@orange.fr 

Trimix CONTAMINE de LATOUR Philippe phcontamine@wanadoo.fr 

TSI PARENT Marie-Paule marie-paule.parent29@orange.fr 

20-40m 
CONTAMINE de LATOUR 

LANDREIGNE 

Philippe 

Jicé 

phcontamine@wanaoo.fr 

jicetace@orange.fr 

TIR sur CIBLE ZERROUKI Roxane roxane.zerrouki@wanadoo.fr 

 

 

 

 



 

8. Mot de Jean-Yves REDUREAU Président du CIBPL : 

Merci à toutes et à tous de m’avoir invité. 
Je savais que le CoDep44 avait le vent en poupe. Et là je confirme et ne doute pas que les choses 
continuent sur la prochaine mandature. Le CoDep44 doit être le moteur de notre Inter Région. 
Continuez à parler, à échanger, à former et cela ne pourra être que mieux. Bravo ! 
Le CIBPL va continuer à soutenir les CoDep et la formation des cadres. 
Merci à toutes et à tous de continuer à soutenir notre fédération.  
J’espère vous retrouver nombreuses et nombreux pour l’AG régionale qui se déroulera à Nantes. 

 

GOUELLO N. - Présidente : 

Merci à Tous nos bénévoles qui donnent sans compter pour faire vivre notre fédération. 

 

Clôture des AG : 21h30 

La Présidente :       Le Secrétaire : 

GOUELLO N.       LANDREIGNE JC 

 

Jicé Landreigne 

 


